

TEMAS DESTACADOS:

► [Investigan posible desacato de Petro](#)

► [Balacera mortal en El Ingenio](#)

📰 [Google News](#)

■ Convocatoria abierta hasta el 28 de abril

¿Es ingeniero? Esta es la oportunidad para trabajar con la Alcaldía de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 24 de Abril, 2025

La Secretaría de Infraestructura de Cali abrió una convocatoria pública para vincular ingenieros civiles y de sistemas a los proyectos que lidera la administración del alcalde Alejandro Eder.

La iniciativa forma parte del plan de recuperación urbana y tiene como objetivo reforzar el equipo técnico del organismo distrital.

La convocatoria estará abierta hasta el lunes 28 de abril de 2025.

Los interesados deben enviar su hoja de vida a través del portal web dispuesto por la Secretaría.

Esta estrategia busca incorporar profesionales locales con experiencia en distintos frentes técnicos, en el marco de las obras que actualmente se ejecutan en la ciudad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Balacera en El Ingenio deja un muerto tras intento de hurto con puntillas desde motos en Cali](#)



[Lluvia de críticas a Petro por realizarse cirugía plástica en medio de crisis del sistema de salud](#)



[Sexo en Semana Santa, ¿es pecado? Mitos y verdades](#)

Perfiles requeridos para los proyectos

Los perfiles que se solicitan corresponden a ingenieros civiles con conocimientos en diseño y mantenimiento de vías, pavimentos, estructuras como puentes y muros de contención, redes secas y húmedas, y sistemas de transporte.

También se requiere experiencia en estructuración contractual de proyectos.

En el área tecnológica, se busca vincular ingenieros de sistemas con especialización en software, quienes serán clave para el desarrollo de plataformas de gestión y monitoreo de los proyectos.

Luz Adriana Vásquez Trujillo, secretaria de Infraestructura, señaló que esta convocatoria responde a la necesidad de fortalecer las capacidades internas del organismo ante el inicio de nuevas obras.

“La recuperación de Cali se construye con el conocimiento y compromiso de profesionales que entiendan las necesidades del territorio”, afirmó.

Convocatoria abierta hasta el 28 de abril

La recepción de hojas de vida se realiza de manera digital en el portal <https://infraestructuraparatodos.cali.gov.co>.

El plazo vence a la medianoche del lunes 28 de abril.

Desde la Alcaldía se destacó que este llamado hace parte de las acciones para reactivar la ciudad mediante procesos participativos.

Así mismo, se busca asegurar la ejecución técnica y transparente de las obras públicas previstas.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

